

PRESSEMITTEILUNG

vom VC Wiesbaden



VCW: Jennifer Pettke reist mit DVV-Auswahl nach Brasilien

(MS / Wiesbaden / 20.08.2015) Volleyball-Nationalspielerin Jennifer Pettke vom VC Wiesbaden bricht am heutigen Donnerstag mit der DVV-Auswahl zu einer Länderspielreise nach Brasilien auf. Das Team um Bundestrainer Luciano Pedullà wird sich dort in den kommenden zehn Tagen intensiv auf die bevorstehende Europameisterschaft vorbereiten. So stehen neben Trainingseinheiten auch einige Testspiele gegen den Weltranglisten-Ersten Brasilien auf dem Programm. Zum Abschluss der Reise wird die Deutschlandauswahl in einem Vier-Nationen-Turnier gegen die Nationalmannschaften aus Brasilien, den Niederlanden und Bulgarien antreten.

Zum 14er-Kader der deutschen Mannschaft zählt auch die für den VC Wiesbaden angreifende Nationalspielerin Jennifer Pettke. Nach ihrer Handwurzelverletzung Mitte Mai hat sich die 26-Jährige wieder in den Fokus von Nationaltrainer Pedullà gespielt. Der Lohn für ihre Mühen ist die Teilnahme an der heute beginnenden Länderspielreise. Damit hat Jennifer Pettke die erste Hürde auf dem Weg zur Ende September beginnenden Europameisterschaft genommen. „Mein Ziel ist die Teilnahme an der EM. Deshalb freut es mich umso mehr, die tolle Erfahrung in Brasilien nun mitnehmen zu können“, erklärt die Mittelblockerin.

Bei der Europameisterschaft in Belgien und den Niederlanden trifft die DVV-Auswahl am 26. September zunächst auf Serbien, einen Tag später auf Rumänien und wiederum einen Tag darauf auf die Nationalauswahl der Tschechischen Republik. Der VC Wiesbaden wünscht Jennifer Pettke auf dem Weg zur EM viel Erfolg und drückt von Zuhause aus die Daumen.

Über den VC Wiesbaden

Der Volleyball-Club Wiesbaden wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Die erste Mannschaft des Vereins spielt seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga und belegte in den Spielzeiten 2012/2013, 2013/2014 und 2014/2015 jeweils den dritten Platz. In der kommenden Saison tritt das Team um Chef-Coach Dirk Groß außerdem im internationalen Wettbewerb um den CEV Cup an. Das Fundament des VCW bildet eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der VC Wiesbaden zählt insgesamt 27 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei Meisterschaften auf Landes- und Bundesebene sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de